

## El ayuntamiento de Altea vuelve a pedir un préstamo para cubrir gastos

Rocío Gómez, Portavoz Popular: "Compromis y Psoe cambian su discurso después de las elecciones"

En el Pleno ordinario de agosto celebrado este mes de septiembre se aprobó un préstamo de más de 500.000€ para poder finalizar el año el ayuntamiento de Altea, y tener que cumplir con las advertencias del Interventor Municipal, demostrando que el discurso electoral que utilizaron para conseguir votos, no era realmente cierto y que el Ayuntamiento de Altea no está tan bien económicamente como hicieron creer a los alteanos. En el 2011 el PP aprobó un plan de saneamiento para que gobernase quien gobernase las arcas municipales quedaran totalmente saneadas, y habría que recordar que Psoe y Bloc, ahora Compromís, no apoyaron la iniciativa.

Otro asunto a debatir en el pleno fue una moción que exigía al Gobierno de España el no volver a poner ningún sistema de pago a las autovías al que Compromis-Psoe votaron en contra, pese a que el director de la DGT asegura que está previsto para el 2024. Rompieron la unanimidad que venía siendo habitual con este tipo de mociones donde se pedía la gratuidad de la AP-7. Esperemos que no prefieran plegarse a los intereses partidistas que al beneficio para los vecinos de Altea.

Llegado el turno de ruegos y preguntas, se vio una vez más como el equipo de gobierno, aplica el nuevo Reglamento orgánico municipal que aprobaron para su mayor comodidad **Compromis-PSOE y que reduce los derechos de la oposición limitando a un minuto la pregunta y cuatro la respuesta del equipo de gobierno, y sin derecho a réplica.** Temas tan importantes como qué medidas se han tomado de desinsectación y desratización ya que tenemos el casco antiguo y otras zonas de Altea plagadas de insectos, ratas e incluso alguna serpiente, no obtuvieron respuesta. También se ha pedido que se tomen medidas de protección del mobiliario urbano que se puede retirar, como las pasarelas de la playa, cuando vengan DANAS o gotas frías que es algo que no se está haciendo y supone un aumento del gasto municipal por el deterioro que sufren. Además aprovechamos desde el Grupo Municipal Popular el volver a **exigir que se pusiese en marcha el Plan de Empleo así como que el Alcalde se retractase por haber querido desprestigiar al Partido Popular** y verter unas acusaciones totalmente falsas. El alcalde reconoció que sus manifestaciones no habían sido ciertas, pero cuando se actúa de mala fe por su parte, el mal ya está hecho.

Altea, 16\_09\_2023